

EL PRÍNCIPE INAUGURA EL NUEVO EDIFICIO IQS, 5600 M² MÁS PARA LA EXCELENCIA



El nuevo edificio IQS destinado a las generaciones futuras, tal como se lee en la placa conmemorativa
[\[clicar para ampliar la imagen\]](#)



Su Alteza Real D. Felipe de Borbón durante su parlamento
[\[clicar para ampliar la imagen\]](#)



Fila de autoridades del acto inaugural
[\[clicar para ampliar la imagen\]](#)



Momento en que el Príncipe Felipe descubre la placa conmemorativa
[\[clicar para ampliar la imagen\]](#)

- El proyecto ha contribuido a reforzar la sinergia Ciencia-Empresa que caracteriza toda la actividad de IQS.
- El patrocinio del nuevo edificio IQS, por parte de empresas y patrocinadores individuales, ha superado los 2,2 millones de euros.
- La superficie total construida es de 10.800 m², de los cuales 5.600 m² están destinados a uso docente: un 44% más de los metros disponibles hasta ahora.

Barcelona, 13 de diciembre de 2012.- El Príncipe de Asturias y de Girona inauguró ayer el nuevo edificio IQS, que entró en funcionamiento al inicio del curso 2012-2013. Un proyecto que con palabras de Su Alteza Real D. Felipe de Borbón "es expresión de dinamismo y de capacidad de adaptación a los nuevos tiempos. (...) Y es muestra de una cultura del esfuerzo y de un espíritu de servicio a la sociedad aplicado desde el trabajo bien hecho, el compromiso y el rigor, valores que son indispensables para el bienestar y el progreso de cualquier sociedad".

El nuevo edificio IQS acoge todos los estudios de **IQS School of Management** y los de **IQS Executive** y cuenta con 10 plantas y una superficie total construida de 10.800 m², de los cuales 5.600 m² se destinan a uso docente: un 44% más de los metros disponibles hasta ahora.

Tal como explicó el presidente del Patronato de la Fundación IQS, el **P. Enric Puig Jofra, SJ**, durante el acto inaugural, el proyecto ha contribuido a reforzar la sinergia Ciencia-Empresa que caracteriza toda la actividad de IQS. Esta inauguración "también pone de manifiesto la tradicional relación de IQS con el tejido empresarial, ofreciendo servicios a las industrias y colaboración en sus necesidades de investigación e innovación. Muestra de esta relación son las ayudas que un buen número de empresas han aportado a IQS para la construcción de las nuevas instalaciones, que hoy inauguramos", manifestaba el P. Puig Jofra.

IQS ha conseguido 2,2 millones de euros de empresas privadas y patrocinadores individuales, entre los que se encuentran muchos ex alumnos, a través de **IQS Fundación Empresas** -con Rosa Curt, Relaciones Externas de la Fundación, como responsable-, y con un total de 30 aportaciones diversas conseguidas, dos extraordinarias de **Cementos Molins** y **FCC**, y un conjunto de 20 aulas y otros espacios apadrinados. [\[Ver relación de empresas patrocinadoras en el dossier de prensa del nuevo edificio\]](#)

El P. Enric Puig saludó a Su Alteza Real el Príncipe de Asturias y de Girona con estas palabras: "Vuestra presencia honra nuestra institución y da relieve a este acto que acabamos de iniciar. El recuerdo de la visita de Su Majestad el Rey,

¡Síguenos!



Comunicación IQS

Dra. María Luisa Espasa
Directora de Comunicación y Marketing
Corporativo IQS

Ramon Balasch
Jefe de Prensa IQS

Clipmèdia Comunicació

info@clipmedia.net

93 582 01 50 / / 667 476 947

>> **VER DOSSIER DE PRENSA
DEL NUEVO EDIFICIO**

vuestro padre, permanece en la memoria de todos aquellos que la vivieron como una efeméride que marca un hito en la historia institucional", en referencia al acto de colocación de la primera piedra de las Salas Multimedia IQS que realizó Su Majestad el Rey en 1997. [\[Leer parlamento completo\]](#)

El presidente del Patronato de la Fundación IQS también tuvo unas palabras de especial agradecimiento y reconocimiento institucional y personal para el "**Dr. Enric Julià**", director general de IQS hasta el pasado mes de agosto, en la que le llegó la fecha de jubilación. Él ha sido el impulsor y el alma de este proyecto, como lo fue tantos años de las múltiples actividades de esta casa. Hoy, Dr. Julià, ya no tenemos que ponernos el casco para visitar la obra, porque ya es una exitosa realidad".

Finalizado el parlamento del P. Enric Puig, el **Príncipe Felipe de Borbón** procedió a descubrir la placa conmemorativa de la inauguración del edificio. Y tuvo lugar la ceremonia de bendición de la placa y del nuevo edificio a cargo del cardenal arzobispo de Barcelona, **Dr. Lluís Martínez Sistach**. [\[Leer texto de la bendición\]](#)

Su Alteza Real D. Felipe de Borbón estuvo acompañado durante su visita a IQS por **Núria de Gispert**, presidenta del Parlamento; **María Llanos de Luna**, delegada del Gobierno en Cataluña, **Xavier Trias**, alcalde de Barcelona; **Montserrat Gomendio**, secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades; **Andreu Mas-Collell**, consejero de Economía y Conocimiento; **P. Lluís Magriñà**, provincial de la Compañía de Jesús en Cataluña; **Dr. Josep M. Garrell**, rector magnífico de la Universitat Ramon Llull, y **Dr. Pere Regull**, director general IQS, entre muchos otros representantes de la sociedad civil y de la industria del país como **Marian Puig Planas**, **Marian Puig Guasch** de Puig, **Joan Molins** de Ciments Molins, **Ignacio Fernández Martorell**, **Marc Fernández García** Marca de AC Marca, **Joan Llonch** de BancSabadell, **Carles Navarro** de BASF, **Luis Seguí** de Miura Private Equity, **Antonio Sagnier**, **Carlos Ventós** de LUCTA, **Javier Pérez Farguell** del Grupo Mahou San Miguel, **Isidre y Frederic Abelló**, **Josep Bertran** de Repsol, **M. Luisa Espinós** de Lebsa, **Jordi Piera** de FCC, **Jaume Pigem** de Audria Auditoria y Consultoria, **Jaime Grego** de Laboratorios Grego, **Fernando Casado** del Consejo de la Competitividad Empresarial, **Higinio Raventos** del Grupo Sar, **Leopoldo Rodés**, **Ramon Agenjo** de Fundacion Damm, **Alfonso Libano**, **Luis Conde** de Seeliger & Conde, **Manuel Carreras** de Sportcultura, **Joaquin Uriach** de Laboratorios Uriach, **Jose-Emilio Serra** de Scheneider Electric y **Rosa Mª Lleal** del Grup Lleal, entre otros.

Algunas de las autoridades invitadas al acto dirigieron unas palabras al público asistente. El consejero de Economía y Conocimiento, **Andreu Mas-Collell**, quien señaló las claves del éxito de IQS: "la red de ex alumnos IQS, la relación con las empresas, la autofinanciación, la internacionalización y la excelencia académica es el que garantiza el éxito de IQS y de cualquier universidad del mundo. Es por ello que podemos decir que IQS es un modelo de éxito y un instituto de referencia clave para el progreso económico de Cataluña"

Xavier Trias, alcalde de Barcelona, a su vez, se mostró "orgulloso de encontrarme aquí como padre de un ex IQS y como alcalde de Barcelona". Y destacó la actitud que IQS imprime en los chicos que vienen a estudiar aquí y el trabajo que realiza fomentando la capacidad de creatividad y de excelencia entre sus alumnos.

Núria de Gispert, presidenta del Parlamento, también tomó la palabra para señalar la valentía, la experiencia y el conocimiento que ha demostrado IQS asumiendo un proyecto como éste y levantando un edificio tan magnífico en unos tiempos tan difíciles. Y expresó el reconocimiento que se merece la Compañía de Jesús por su aportación a la educación catalana.

Su Alteza Real D. Felipe de Borbón cerró el turno de parlamentos, y resaltó la importancia de los "aspectos educativos que han caracterizado el camino recorrido por IQS y que constituyen un excelente ejemplo sobre el que merece la pena reflexionar." [\[Leer parlamento completo\]](#)

El Príncipe Felipe terminó su discurso "felicitando al Instituto por haber hecho honor al lema que caracteriza su actividad desde sus inicios -el trinomio Persona, Ciencia y Empresa- y que debe continuar siendo el eje de su acción: formar personas que desarrollando las capacidades adquiridas -humanísticas, científicas y tecnológicas- las aporten a las necesidades de la sociedad, al bienestar común."

Tras departir con los estudiantes y con el numeroso público asistente, el Príncipe Felipe **firmó en el Libro de Honor de IQS en el que escribió**: "Saludo y felicito a la gran familia universitaria de la Ramon Llull con la alegría que da participar de la apertura de sus nuevas instalaciones, del nuevo edificio, que se ha construido para el IQS. Es un gran honor inaugurarlos formalmente y da mucho ánimo de cara al futuro comprobar cómo el prestigio y la experiencia educativa y formativa excelente que caracteriza a IQS y a la Universitat Ramon Llull experimenta un nuevo impulso.

Gracias por la invitación, mis mejores deseos para vuestro futuro en beneficio de vuestros estudiantes, y con ellos de toda la sociedad a la que os debéis".

El proyecto en cifras

El proyecto para la construcción de un nuevo edificio IQS se empezó a gestar en septiembre de 2007 y en 2010 comenzaron las obras de construcción del nuevo edificio IQS para finalizar en julio de 2012, 23 meses después con el inicio del curso 2012-13.

El edificio de 10 plantas dispone de un piso superior destinado a IQS Executive, 15 aulas, algunas modulables, con un total de 1.000 nuevas plazas, 40 despachos, salas de reuniones y archivos para profesores y personal administrativo, 1 laboratorio de 350 m² destinados al Laboratorio SEAT y de Mecánica en general, para los estudios de Ingeniería Industrial, en la planta -1; una Sala de Estudio-Biblioteca de 140 plazas, con entrada independiente (abierta los fines de semana), un Auditorio para 191 personas y 175 plazas para coches y 14 plazas para motocicletas de aparcamiento distribuidas en 3 plantas subterráneas.

Sobre IQS

IQS es uno de los centros universitarios con mayor prestigio dentro del panorama académico y científico nacional e internacional. Con 107 años de experiencia docente, **IQS** es una institución de referencia en la comunidad académica española y una de las principales escuelas del país.

Desde su integración en la **Universitat Ramon Llull** en 1990, de la que es miembro fundador, **IQS** ha experimentado una fuerte transformación: de ser un centro monofacultativo en torno a la química, hoy **IQS** está formado por **IQS School of Engineering** con los estudios de Ingeniería Industrial, Ingeniería Química y Química, y por **IQS School of Management** con estudios de Administración y Dirección de Empresas, además de ofrecer una amplia oferta de másteres y doctorados. Las soluciones en I+D+i a través de **IQS PEINUSA** y toda la actividad en formación continua que se realiza a través de **IQS Executive** constituyen un importante vínculo con las industrias y empresas, que se intensifica por medio de **IQS Fundación Empresas**.